



CHSCT PAS-DE-CALAIS

Une DIDPAF 62 non opérationnelle en l'état de l'effectif !

N'attendons pas l'incident pour s'apercevoir qu'il était déjà trop tard !



Lors du CHSCT 62, le 27 avril 2022, Alliance Police Nationale a dénoncé le manque d'effectifs au sein du SCCT rendant défaillante, dans certaines missions, la DIDPAF 62 et dégradant les conditions de travail de nos collègues (RPS).

Une situation inadmissible pour Alliance Police Nationale quand on sait que ces besoins en effectifs sont connus et réclamés depuis près de 2 ans !

Nos collègues ne doivent pas être mis sous pression, de manière indirecte, par des exploitants qui verront les files de véhicules s'étendre inexorablement !

Fautes d'effectifs que faudra-t-il faire ?

- ▶ Fluidifier le trafic et ne pas contrôler à 100% en se mettant en faute vis-à-vis des Etats membres de Schengen ?
- ▶ Contrôler à 100% et générer des remontées sur les roclades d'accès au Tunnel sous la Manche et au Port de Calais ?... Personne ne le souhaite !

Pour Alliance Police Nationale, dans ces 2 cas, l'insécurité et la mise en danger des usagers d'Eurotunnel, du Port de Calais et de nos collègues seront quasi quotidienne.

Pour Alliance Police Nationale, il ne faut pas donner place à l'approximation ! Donnons-nous les moyens de tenir nos frontières et d'assurer notre sécurité !

Le SCCT :

- ▶ Contrôle les entrées et les sorties sur notre territoire.
- ▶ Lutte contre la fraude documentaire.
- ▶ Recueil de l'information pour la sécurité de notre territoire et des Etats membres de Schengen.
- ▶ Lutte contre les passeurs organisés et/ou opportunistes.

Ces missions méritent-elles d'être faites à moitié ?

DIDPAF – SCCT

Gradés et Gardiens de la Paix
Policiers Adjoints et Cadets

Personnels
Administratifs
Techniques
Scientifiques
Contractuels
SIC



ALLIANCE POLICE NATIONALE

ENSEMBLE POUR ETRE PLUS FORT

Le Bureau Régional

Jeudi 28 avril 2022